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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 
DU MARDI 28 NOVEMBRE 2023 

 
Nous avons le plaisir d’accueillir deux nouvelles recrues : Véronique 
Henrot et Thanah Ha LE. 

  
Le vide-greniers en chiffres : 
 
Location des stands : 1613 € 
 
Chiffre d’affaires buvette : 642.52 € 
 
Achats : - 295.12 € 
 
Sous-total : 1960.40 € 
 
Don partiel de la Présidente : 40 € 
 
La somme de 2000 € sera remise à l’Association « À chacun don 
Everest » 

  
Compte rendu de la Réunion Publique concernant la construction de 
l’immeuble à l’angle des rues de la Liberté et Pierre et Marie Curie. 
La construction devait commencer mi-novembre et devrait durer deux 
ans. La circulation des camions s’effectuera entre 9H et 16H30 et ils 
emprunteront les quais de l’Orme de Sully, de la libération, rue Max 
Gauffreteau et rue de la Liberté. 
 
Aucun camion ne sera autorisé à traverser le quartier. 
 
Demande de travaux dans le quartier : 
 
La demande d’installation d’une poubelle au rond-point du Mexique 
demandée au printemps se fera suite aux travaux de rattrapage de la 
chaussée déjà programmés. 
Il n’y a pas suffisamment de place pour installer une station TIER sur le 
rond-point. 
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Dans le parc face au stade, une demande de comblement des 
creusements sous les bancs. Les pluies engendrent des retenues d’eau 
et de boue. 
 
Remarques : 
 
Pendant les travaux de la route de Croissy, les bus ont été détournés et 
passent désormais avenue de la Paix. Comme ils sont plus larges que 
ceux qui passent habituellement, des interdictions de stationner ont été 
placées afin de faciliter leur passage. 
 
Les numérotations en peinture de différentes couleurs correspondent à 
de futurs travaux d’ENEDIS. 

 
Tout le monde se félicite du changement des panneaux d’affichage plus 
grands, protégés des intempéries mais peut-être un peu hauts. 
 
Signalement d’une panne du Journal électronique d’information (JEI) 
situé avenue de la Paix. 
 
Arnaud de Laguiche observe que : 
Les camions poubelle passent trop tôt et trop souvent. 
Les camions qui desservent le collège passent tôt et font du bruit. 
Le chemin qui conduit au RER est très boueux. 
 
 

            Josette PRUDHOMME                          Véronique BESSE                             
            Présidente                                     Vice-Présidente  

                                                                Conseillère Municipale 

 

 

 

mailto:quartier-mexique@ville-lepecq.fr

	PRÉSIDENTE : 
	COMPTE RENDU DE LA RÉUNION
	DU MARDI 28 NOVEMBRE 2023

